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ПОЧИН НАБИРАЕТ
СИЛУ

На регенератном заводе про-

ходят рабочие собрания, на ко-

торых обсуждаются итоги вне-

к очередной седьмой сессии Вер-
г ховного Совета СССР и зада-

чи, вытекающие из доклада Ге-
нерального секретаря ЦК
КПСС, Председателя Президиу-
ма Верховного Совета СССР
тов. Л. И. Брежнева. В цехе

формовой техники с докладом

-фпо этому вопросу выступил

председатель заводского коми-

тета профсоюза А. А. Денисов.

А. Т. Светлова, председатель

цехового комитета доложила о

выполнении социалистических

обязательств. На собрании шла

также речь о поддержке почина

шахтеров выполнить план трех
лет десятой пятилетки к первой
годовщине новой Конституции
СССР. Выступившие на собра-
нии прессовщицы цеха П. Е.
Цепова, В. И. Иванов, А. П.
Петров решили завершить трех-

летнюю программу к 1 октяб-
ря, В. Е. Андреев — к 7 октяб-
ря, а П. Д. Куликов — к 28
сентября, X. А. Ктоян — к 1
сентября.

Г. ИВАНОВА,
обществ, корр.

ЗАДАНИЕ
ВЫПОЛНЕНО

12 декабря коллектив цемент-
ного завода выполнил годовой
план по производству известня-

ковой муки. Он выработал 441
тысячу тонн этой ценной про-

дукции. До конца года цемент-

ники выпустят сверх задания
еще более 20 тысяч тонн из-

вестняковой муки.

В. ПЕРМИНОВА.

ПОБЕДА 

Еще одну трудовую победу
одержал в юбилейном году
коллектив производственного

объединения «Ленинградсла-
нец» В начале декабря завер-

шен план двух лет десятой пя-

'Щ^илетки по добыче сланца (без
шахты «Кашпирская»), а 14 де-
кабря выполнена двухгодовая
программа добычи вместе с шах-
той «Кашпирская». Более 310
тысяч тонн сланца даст коллек-

тив объединения в оставшееся

до конца года время.

А. ПУСТОШКИН,
старший инженер ОТ и 3
объединения «Ленинград-
сланец».

ПОДДЕРЖАНА
Инициатива шахтеров под-

держана в коллективе филиала
швейного объединения «Маяк»,
87 работниц включились в со-

ревнование за достижение но-

вых высоких рубежей. Среди
них швеи-мотористки Л. Н. Си-
дельникова, А. Ф. Малявко,
Е. А. Киселева, А. П. Юдчиц,
Г. П. Ильина, П. Г. Вергейчик,
ручница Г. А. Иванова, запу-

скальщица Е. Т. Малышева и

другие. На трудовом календаре

каждой из них — третий год

пятилетки.

В. ПЕТРОВА.

В цехе формовой техники регенератного завода шесть передо-

виков пржзводства — прессовщики-вулканизаторщики А. П. Пет-

ров, П. Е. Цепова, П.Д.Куликов, В. И. Иванов, В. Е. Андреев

и X. А. Ктоян взяли повышенные социалистические обязательст-

ва выполнить план трех лет пятилетки к годовщине принятия

новой Конституции СССР. На трудовом календаре кандидата в

члены КПСС Владимира Евгеньевича Андреева — март 1978 года.

НА СНИМКЕ: В. Е. Андреев.

Фото Д. Обручева.

ЗАВЕРШАЮЩИЙ
ЭТАП ГОДАТрудовые коллективы

нашего города уверенно

выполняют принятые по-

вышенные социалистические

обязательства юбилейного года.

Сейчас повсюду идет обстоя-
тельный анализ итогов работы
за 11 месяцев текущего года.

Партийные организации стре-

мятся закрепить огромный
подъем трудовой и политиче-

ской активности трудящихся,

вызванный принятием новой
Конституции СССР, выступле-

нием Генерального секретаря

ЦК КПСС, Председателя Пре-
зидиума Верховного Совета
СССР тов. Л, П. Брежнева на

внеочередной седьмой сессии

Верховного Совета СССР и на

торжественном заседании, по-

священном 60-летию Великого
Октября, направить эту актив-

ность на решение таких корен-

ных проблем, как повышение

эффективности производства и

качества всей работы, досрочное

выполнение каждым трудовым

коллективом плановых заданий
и социалистических обяза-
тельств.

Успешное решение вопросов

повышения производительности

труда и эффективности обще-
ственного производства помог-

ло промышленным предприяти-

ям города за истекший период

юбилейного года произвести

продукции сверх плана на сум-

му 3 млн. 130 тысяч рублей. В
этот результат наибольший
вклад внесли коллективы заво-

да «Сланцы», производственно-

го объединения «Ленинград-
сланец», мясокомбината, гор-

молокозавода, цементного заво-

да и ряда других. Следует от-

метить, что за 11 месяцев кол-

лективы всех предприятий
справились с плановыми зада-

ниями по производству про-

мышленной продукции. Выпол-
нение государственного плана

по выпуску большинства глав-

нейших изделий способствовало
тому, что план реализации про-

мышленностью перевыполнен с

начала года на 2 млн. 487 ты-

сяч рублей.

Эти показатели достигнуты

за счет усиления внимания пар-

тийных организаций, хозяйст-

венных руководителей к вопро-

сам совершенствования управ-

ления и повышения уровня ор-

ганизации производства и тру-

да, разработки мероприятий по

внедрению достижений науки и

техники, а также модерниза-

ции и замене устаревшего обо-
рудования. Проведенная рабо
та помогла достичь темпов ро-

ста производительности труда

к соответствующему периоду

прошлого года на 3,9 процента.

Однако, отдавая должное до-

стижениям передовиков, необ-
ходимо сказать и о недостат-

ках в работе ряда .промышлен-

ных коллективов города в ис-

текшем периоде. Семь пред-

приятий 14 раз не справились с

выполнением плана производ-

ства промышленной продукции,

15 раз — ее реализации и шесть

предприятий 1 1 раз —произво-

дительности труда. В их числе

коллективы филиала швейного
.объединения «Маяк», цеха май-
оликовых изделий завода им.

ТРУДОВАЯ СЛАВА

V

ПРИЗЫВ «Юбилейному году —

ударный финиш!» никого не

оставил равнодушным на швейном
участке цеха резиновой обуви. На
трудовом календаре многих работ-
ниц уже 1978 год. В ногу с вете-

ранами идут молодые рабочие.
В нашем деле нет ничего не-

обычного, все складывается из ме-

лочей. Да и работа на первый
взгляд не очень сложная: знай се-

бе строчи иглой швейной маши-

ны. Но любой наш рабочий знает,

сколько требуется здесь внимания.

Делу этому надо учиться да учить-

ся. Хочу рассказать об одной
швее нашего цеха.

Наташа Курицына пришла на

регенератный завод в 1976 году.

Она считает, что ей повезло: ведь

попала в бригаду Л. И. Василье-
вой. Когда Лидия Ивановна пока-

зала, как надо выполнять работу,
Наташе очень захотелось вот так-

же ловко, как бригадир, управ-

лять швейной машиной. Может

быть, это и сыграло главную роль смежную операцию — притачка

в ее окончательном выборе про- передка.

фессии. Некоторые молодые работницы
Основная операция, которую вы- отказываются от побочных опера-

полняет сейнас Наташа, это при- ций, считают, что от этого снижа-

тачка иодблочников для баскет- ется производительность труда на

ДОБРАЯ РЕПУТАЦИЯ
больных ботинок. Производствен-
ное задание она выполняет на 140
процентов. Разве думала она, что

за небольшой промежуток времени

сможет в совершенстве овладеть

секретами швейного дела...

Бригадир сразу заметила, что

Натаим с большой ответствен-

ностью и заинтересованностью

подходит к делу. Стала пробовать
ее на других операциях. И не

ошиблась: девушка оказалась спо-

собной, она освоила еще одну

основной, а вот Наташа сумела

многим доказать, что если вдумчи-

во подходить к своей работе, рас-

считывать все до мелочей, то поте-

ри исчезнут.

Разумеется, мастерство не при-

шло к ней само собой. Оно выра-

батывалось и рождалось в труде.

Была и Наташа новичком, и не

все ладилось у нее. Но она про-

явила характер, упорно и настой-
чиво шла к цели, училась у стар-

ших, у бригадира, перенимала все

ценное. И вот в совершенстве ос-

воила уже две операции. Сейчас
швея борется за высокое звание

ударника коммунистического тру-

да. Подруги по работе избрали ее

своим комсомольским вожаком.

Сама обстановка на швейном
участке побуждает молодежь к

творческой активности, раскрытию

своих способностей. Руководители
цеха умело заботятся о мораль-

ном микроклимате, поэтому мо-

лодые рабочие и за сравнительно

короткое время приобретают ре-

путацию квалифицированных про-

изводственников. А главную роль

в формировании хороших качеств

у новичков играет, конечно, кол-

лектив. Только в его рядах рож-

даются такие работницы как На-

таша — настоящие мастера своего

дела.

Р. ИВАНОВА,
мастер швейного участка це-
ха резиновой обуви регенерат-

ного завода.

М. В. Ломоносова, комбината
«Стройдеталь» и другие.

Ряд коллективов не выпол-

нил план по производству

главнейших видов продукции.

Так, коллектив завода «Слан-
цы» недовыполнил план выпу-

ска искусственного газа на

1,960 тысяч кубометров, реге-

нератного завода недодал 90
тысяч пар резиновой обуви, ле-

сокомбината — 7,6 тысячи ку-

бометров древесины. Это сви-

детельствует прежде всего о

том, что партийные, профсоюз-
ные, комсомольские организа-

ции и хозяйственные руководи-

тели данных предприятий на-

ряду с объективными трудно-

стями еще недостаточно осуще-

ствляют оперативный контроль

за выполнением комплексных

планов экономического и соци-

ального развития предприятий
и принятых на 1977 год социа-

листических обязательств,

ЦЕНТРАЛЬНЫЙ Комитет
КПСС, Ленинградский об-

ластной комитет партии поста-

вили перед каждым партийным
органом ответственные задачи

по изысканию и использова-

нию возможностей для увели-

чения производства п улучше-

ния качества выпускаемой про-

дукции, Изучение положения

дел и последующее обсужде-
ние показало, что на всех про-

мышленных предприятиях воп-

росы технического уровня и ка-

чества продукции являются се-

годня одними из основных, над

которыми работают партийные
организации, коллективы пред-

приятий.

Сегодня трем видам продук-

ции, выпускаемой заводом

«Сланцы», присвоен государст-

венный Знак качества и около

95 процентов аттестовано по

первой категории. Отраден и

тот факт, что в борьбу за при

своение государственного Зна-
ка качества но отдельным ви-

дам продукции вступили и

коллективы регенератного, кон-

сервного заводов. В 1978 году

четыре вида нашей продукции

должны получить почетный пя-

тиугольник. Такими возможно-

стями располагает и ряд дру-

гих коллективов промышлен-

ных предприятии, В их числе

лесокомбинат, филиал швейно-
го объединения «Маяк». Одна-
ко проводимая на этих пред-

приятиях работа не в полной
мере удовлетворяет требования
XXV съезда КПСС.

ОДНИМ из основных направ-

лений работы предприятий,
неотъемлемой чертой социали-

стического хозяйствования яв-

ляются экономия, бережливость
и снижение себестоимости про-

дукции. К сожалению, прихо-

дится отмечать, что на ряде

предприятий борьба за сниже-

ние себестоимости продукции

не стоит в центре внимания

работы иартнйных организаций.
Хотя в целом по итогам деся-

ти месяцев и получена эконо-

мия от снижения себестоимо-
сти по промышленности в сум-

ме 220 тысяч рублей, все же

затраты на 1 рубль товарной
продукции на ряде предприя-

тий значительно увеличились.

По заводу «Сланцы», например,

затраты па рубль товарной
продукции увеличились на 0,17
копейки п допущен перерасход

себестоимости по отношению к

плановой на 72 тысячи рублей,
по лесхозу затраты возросли

на 3,82 копейки п перерасход

по себестоимости составил 29
тысяч рублей, но комбинату
«Стройдеталь» на 8 тысяч руб-
лей,

В социалистических обяза-
тельствах тружеников района
на нынешний, юбилейный год
есть цифры, определяющие та-

кие рубежи, в достижении ко-
торых участвуют все трудо-
вые коллективы, все сланцев

чане. Эти цифры отражают
экономию электроэнергии, топ-

лива, металла, других матери-
альных ресурсов. Промышлен-
ные предприятия города до-
стигли в этом направлении вы-

(Окончание на 2-й стр.)
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ВЫПУСК N° 12(36.)

УДАРНЫЙ ТРУД ВЕНЧАЕТ ГОД
ИТОГИ РАБОТЫ 0Р0МЫ01ЛЕНН0СТИ ГОРОДА ЗА НОЯБРЬ И 11 МЕСЯЦЕО

НОВЫЕ РУБЕЖИ 1977 ГОДА
ТРУДЯЩИЕСЯ ГОРОДА, ПРИНЯВ ПОВЫШЕННЫЕ СО-

ЦИАЛИСТИЧЕСКИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА, РЕШИЛИ:
— выполнить план объема промышленного производства к

27 декабря и выработать продукции сверх плана на 2 млн. 679
тысяч рублей;

— годовой план реализации промышленной продукции выпол-
нить к 27 декабря и реализовать ее сверх плана на 2 млн. 774
тысячи рублей;

— перевыполнить годовой план производительности труда на
1 процент;

— выработать сверх плана на 36 тысяч рублей товаров куль-

турно-бытового назначения и хозяйственного обихода;
— за счет снижения себестоимости промышленной продукции

получить экономию 260 тысяч рублей.

ИДУТ
ВПЕРЕДИ

ПО ОБЪЕМУ ПРОИЗВОД-
СТВА ПРОМЫШЛЕННОЙ
ПРОДУКЦИИ в ноябре:

комбинат строительных мате-

риалов (110,3 процента) —

директор Я. В. Зеленко, секре-

тарь партийной организации

С. А. Гордеева, председатель

завкома профсоюза С. Г. Алек-
сеева, секретарь комсомоль-

ской организации А. Старате-
лев;

филиал швейного объедине-
ния «Маяк» (107,8 процента) —

директор Н. М. Бойков, секре-

тарь партийной организации

A. А. Хара, и. о. председателя

фабкома профсоюза В. П. Ни-
китченко, секретарь комсо-

мольской организации Г. Ев-
стафьева;

гормолокозавод (105,3 про-

цента) — директор П. И. Анд-
реев, секретарь партийной ор-

ганизации Л. А. Калмыков,
председатель завкома профсо-
юза А. И. Дудова, секретарь

комсомольской организации

B. Ланкевич;
Ленинградское производст-

венное объединение «Ленин-
градсланец» (103 процента) —

директор В. П. Рябцев, секре-

тарь парткома Э. Я. Ткачен-
ков, председатель теркома

профсоюза А. И. Петров, сек-

ретарь комитета комсомола

В. Васильев;
с начала года:

мясокомбинат (ПО процен-

тов) — директор О. В. Волков,
секретарь партийной организа-

ции В. М. Васильев, председа-

тель завкома профсоюза Т. В.
Борисова, секретарь комсо-

мольской организации А, Хакк;
гормолокозавод (107,3 про-

цента);
комбинат строительных ма-

териалов (106,5 процента);
Ленинградское производст-

венное объединение «Ленин-
градсланец» (103,5 процента).

ПО РЕАЛИЗАЦИИ ПРО-
МЫШЛЕННОЙ ПРОДУК-
ЦИИ за ноябрь;

комбинат строительных ма-

териалов (114,3 процента);
завод «Сланцы» (105,3 про-

цента) — директор Ю. И. Бе-
лянин, секретарь парткома

Н. Ф. Нечаев, председатель зав-

кома профсоюза А. П. Бугли-
нииа, секретарь комитета ком-

сомола С. Ломоносов;
мастерские районного объе-

динения «Сельхозтехника»

(105,3 процента)' — управляю-

щий А. М. Маркелов, секретарь

партийной организации П. И.
Соловьев, председатель местко-

ма Р. И. Васенко, секретарь

комсомольской организации

Н. Черноштан;
с начала года:

мясокомбинат (109 процен-

тов);
гормолокозавод (107,3 про-

цента) ;

комбинат строительных ма-

териалов (105,2 процента).
ПО ПРОИЗВОДИТЕЛЬНО-

СТИ ТРУДА за ноябрь:
комбинат строительных мате-

риалов (1 16 процентов);
филиал швейного объедине-

ния «Маяк» (109,1 процента);
завод «Сланцы» (101,5 про-

цента);
с начала года:
комбинат строительных мате-

риалов (112 процентов);
мясокомбинат (111 процен-

тов) ;

гормолокозавод (109,5 про-

цента) ;

мастерские районного объе-
динения «Сельхозтехника»

(105,1 процента);
филиал швейного объедине-

ния «Маяк» (102,9 процента);
завод «Сланцы» (102,3 про-

цента).

ДЕКАБРЬСКИЙ УСПЕХ ШАХТЕРОВ
Горняки шахты № 3 за десять

дней декабря выдали на-гора

5.611 тонн сверхпланового

сланца.

Среди горных участков хоро-

ших показателей достиг коллек-

тив участка № 3, который воз-

главляет И. М. Кутузов. Он до-

был сверх плана 2.030 кубомет-
ров горной массы. На участке

№ 1, возглавляемом Г. М. Ян-
чинским, добыт 1.891 кубиче-
ский метр сверхпланового топ-

лива. Не отстает от лидеров и

коллектив участка № 2, кото-

рый возглавляет Р. Г. Шига-
бутдинов. На его счету 1.554
кубометра сверхплановой гор-

ной массы.

Бригада горнорабочих очист-

ного забоя Н. Е. Алещенкова с

участка № 1 добыла 1.665 ку-

бических метров горной массы

сверх плана, бригада Н. 3. Ха-
тунцева с участка № 3 — 1.461
кубометр. Среди проходчиков

лидирует бригада Ю. В. Пого-
релова, она прошла сверх пла-

на 47 погонных метров.

В. ВОЛОДИНА.

ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
ВЫПОЛНЯЮТ ВСЕ

Не снижает ритм социалисти-

ческого соревнования на фини-
ше юбилейного года коллектив

товарно-сырьевого цеха завода

«Сланцы». План ноября выпол-

нен на 111,2 процента, перера-

ботано сверх задания 24,4 ты-

сячи тонн грузов. С начала го-

да на сверхплановом счету тру-

жеников цеха 128,8 тысячи тонн

переработанных грузов.

Большого успеха достигла в

ноябре бригада Г. А. Гри-
горьева, которая выгрузила

сверх плана 11,3 тысячи тонн

сланца. Такого результата в

текущем году никто еще не

добивался. Коллектив не толь-

ко ликвидировал отставание,

допущенное с начала года,

но и перекрыл задание 1 1 меся-

цев более чем на 6 тысяч тонн,

И. ДЕСИНОВ,
начальник товарно-сырье-

вого цеха завода «Сланцы».

ПРОМЫШЛЕННЫЕ ПРЕД-
ПРИЯТИЯ ГОРОДА ВЫПОЛ-
НИЛИ ПЛАН

выпуска валовой продукции

ноября на 101,5 процента,

одиннадцати месяцев — на 102,4
процента, темпы роста к соот-

ветствующему периоду прош-

лого года —2,7 процента, сверх

плана с начала года произве-

дено продукции на сумму 3.130
тысяч рублей;

реализации" продукции за

ноябрь — на 102,4 процента,

одиннадцати месяцев — на

101,9 процента, с начала года

реализовано сверхплановой

ИТОГИ НОЯБРЯ И 11 МЕСЯЦЕВ
С НАЧАЛА ГОДА

хозяйственного обихода в ноя-

бре — на 105 процентов, один-

надцати месяцев — на 102,3

продукции на сумму 2.487 ты-

сяч рублей, что на 1.885 тысяч

рублей больше, чем за соответ-

ствующий период прошлого го-

да;
производительности труда за

ноябрь — на 100,8 процента,

одиннадцати месяцев — на

101,2 процента, в сравнении с

прошлым годом она увеличи-

лась на 3,9 процента;

производство товаров куль-

турно-бытового назначения и

процента, что на 49 тысяч

рублей больше плана, к ито-

гам соответствующего периода

1976 года увеличилось на 2,5
процента.

Экономия от снижения себе-

стоимости промышленной про-

дукции за десять месяцев

составила 220 тысяч рублей.

(Окончание. ственного

Начало на 1-й стр.)

соких результатов: сэкономлено

164 тонны черных металлов,

3,860 тонн условного топлива,

11 миллионов 338 тысяч кило-

ватт-часов электроэнергии, что

значительно превышает наме-" 4

ченные показатели. Бережли-

ЗАВЕРШАЮЩИЙ
ЭТАП ГОДА
вость — черта коммуннстиче-.

екая. Воспитание трудящихся в

духе хозяйского отношения к

государственным ценностям

должно быть в- центре внима-

ния всех руководителей. Необ-
ходимо и в оставшееся до кон-

ца года время не снижать ра-

боту по мобилизации трудя-

щихся на активное участие в

экономии расхода сырья и ма-

териалов, изысканию резервов

производства, выявлению име-

ющихся в наличии ресурсов,

обеспечивающих выпуск допол-

нительной продукции.

Одновременно хотелось бы
обратить внимание руководите-

лей предприятий и на имеющи-

еся потери производства, ис-

пользование которых не требу-
ет капитальных затрат, но даст

большую отдачу — это укреп-

ление дисциплины труда. Ведь
каждый прогул, каждый про-

стой Или опоздание, несвоевре-

менное или некачественное вы-

полнение порученной работы
нарушают установившийся ре-

жим трудового процесса, вызы-

вают в последующем штурмов-

щину, увеличивают потери про-

изводства.

В целом потери рабочего вре-

мени за счет прогулов, неявок

с разрешения администрации,

внутрисменных и целодневных

простоев сократилось на 40 —

45 процентов по сравнению с

соответствующим периодом

прошлого года. Тем не менее

они по-прежнему велики на

цементном, регенератном заво-

дах, в производственном объ-
единении «Ленинградсланец»,
комбинате «Стройдеталь», лесо-

комбинате и других предприя-

тиях. Учить людей работать
с полной отдачей, эффектив-
нсГ и требовательно относиться

ко всему, что касается порядка

и дисциплины в цехе, на участ-

ке, в бригаде, — важнейшая
обязанность коммунистов, ком-

сомольцев, пропагандистов, аги-

таторов, наставников, всех, кто

занимается воспитанием в про-

изводственном коллективе.

СЕЙЧАС в трудовых коллек-

тивах началось обсуждение
и принятие социалистических

обязательств на 1978 год. Мно-
гие из них заявляют о реши-

мости ознаменовать третий год

десятой пятилетки высокими

производственными достижени-

ями, самоотверженным трудом,

внести достойный вклад в об-
щенародную борьбу за претво-

рение в жизнь исторически ч

решений XXV съезда КПСС.
Передовые бригады производ-

объединения «Ле-
нинградсланец», возглавляемые

И. Я. Яковлевым и Ю. В. По-
гореловым, выступили с инициа-

тивой выполнить план трех лет

десятой пятилетки к первой го-

довщине Конституции СССР.
Инициативу горняков поддер-

жали передовые коллективы,

отдельные рабочие комбината
«Стройдеталь», ре-

генератного и

сланцеперерабаты -

вающего заводов,

комбината строи-

тельных материа-

лов, строительного

треста № 63, пас-

сажирского автотранспортно-

го предприятия и ряда дру-

гих. В этом совершенно оп-

ределенно прослеживаются ос-

новные направления творче-

ского поиска передовиков про-

изводства: мобилизация внут-

ренних резервов, совершенство-

ванне мастерства, внедрение

передовых приемов труда.

Декабрь — наиболее ответст-

венный месяц, когда особый
вес приобретает каждый час,

каждая минута рабочего време-

ни, когда необходимо действо-
вать как никогда четко и соб-
ранно, и особенно тем коллек-

тивам, которые имеют долги

перед государством. Здесь не-

заменим драгоценный опыт, на-

копленный передовиками про-

изводства в период предок-

тябрьской ударной вахты. Его
широкое распространение —

одни из важнейших резервов,

который сегодня должны ис-

пользовать организаторы про-

изводства. Партийным органи-

зациям необходимо взять под

строгий контроль выполнение

каждого пункта социалистиче-

ских обязательств и добиться,
чтобы не было ни одного кол-

лектива, не справившегося с

плановыми заданиями 1977 го-

да.
Юбилейный год вышел на

финишную прямую и надо, что-

бы в каждом трудовом коллек-

тиве успешно претворялся в

жизнь девиз миллионов «Юби-
лейному году — ударный фи-
ниш!». От этого зависит не

только решение сегодняшних

задач, но и успех работы в

третьем году пятилетки, когда

будет сделан новый важный
шаг в реализации решений
XXV сезда КПСС, выполнении

заданий десятой пятилетки,

М. ГЛАВТУЗОВ,
заведующий промышленно-

транспортным отделом ГК
КПСС.

Одной из лучших в объеди-
нении «Ленинградсланец» по

праву считается бригада де-
легата XVI съезда профсою-
зов СССР Николая Федоровича
Тимофеева. С 29 октября тру-

дится бригада в счет третьего

года пятилетки. Нынче на

счету коллектива 864 погонных

метра горных выработок сверх

плана, уже в декабре эта циф-
ра увеличилась еще на 18
метров.

В передовой бригаде рядом
с ветеранами трудится моло-

дежь. Перенимая мастерство

опытных шахтеров, они стано-

вятся достойными преемника-

ми своих старших товарищей.
Около трех лет работает на

шахте И. Васильев, а о нем

отзываются уже как о передо-
вом рабочем, отлично знаю-

щем дело машинисте погру-

зочных машин.

НА СНИМКАХ: бригадир
Н. Ф. Тимофеев (вверху) и про-

ходчик И. Т. Васильев (вни-
зу).

Фото Н. Антонова.

ОТСТАЮТ
ПО ВЫПУСКУ ВАЛОВОЙ

ПРОДУКЦИИ за ноябрь:
лесокомбинат (88,5 процента)

— директор Ю, Г, Цветков,
секретарь партбюро С. А. Ко-
ролькова, председатель завко-

ма профсоюза Т. Н. Воронцова,
секретарь комсомольской орга-

низации Н. Кондратьев.
ПО РЕАЛИЗАЦИИ ПРО-

МЫШЛЕННОЙ ПРОДУКЦИИ
за ноябрь:

консервный завод (88,4 про-

цента) ;

цех майоликовых изделий за-

вода имени М. В. Ломоносова
(95,7 процента) — начальник

А. Я. Шкуратов, секретарь пар-

тийной организации Н. В, Алек-
сандрова, председатель местко-

ма профсоюза В. Г. Халцонен,
секретарь комсомольской орга-

низации Г. Шкуратова;
с начала года:

цех майоликовых изделий за-

вода имени М. В. Ломоносова
(98,9 процента);

ПО ПРОИЗВОДИТЕЛЬНО-
СТИ ТРУДА за ноябрь:

лесокомбинат (88 процентов).
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На трудовом календаре звена

формовщиков Татьяны Васильев-
ны. Ивановой и Екатерины Кузь-
миничны Лебедевой из формовоч-
ного цеха М 1 комбината «Строй-
деталь» — конец февраля 1978
года.

В социалистических обязатель-
ствах звена предусматривалось
85 процентов изделий сдавать с

первого предъявления. Этот
пункт Т. В. Ивановой и Е. К. Ле-
бедевой перевыполнен: 91 про-

цент продукции идет без ' замеча-

ний.

НА СНИМКЕ : звеньевая Т. В.
Иванова (справа) и Е. К. Лебе-
дева.

Фото Д. Обручева.

НАС ВОДИЛА МОЛОДОСТЬ III

Навстречу 60-летию органов Госбезопасности СССР

20 декабря исполняется 60 лет со дня приня-
тия Советом Народных Комиссаров постановле-

ния об организации Всероссийской Чрезвычайной
Комиссии (-ВЧ К) по борьбе с контрреволюцией и
саботажем. Во главе ее стал замечательный рево-
люционер-ленинец Ф. Э. Дзержинский. С этого
дня начинается и славная, героическая история
органов государственной безопасности нашей
страны. И все эти годы солдаты Дзержинского
не щадили своей жизни, ликвидируя всевозмож-
ные хитросплетения заговоров контрреволюции

против Советской власти. Много героев-чекистов
погибло ^ борьбе с тайными и явными врагами

мира и прогресса,

навсегда остались
их имена в памяти
народной. Но ни
«заговоры послов»,
ни «национальные

и тактические цен-
тры», ни происки

" разведок капита-

листических стран не смогли и никогда не смо-
гут подорвать нравственные и политические устои
советского общества, потому что органы, осуще-

ствляющие государственную безопасность, дейст-
вуют в неразрывной связи с народом, опираясь

на его поддержку и активную помощь.

О тяжелой обстановке, сложившейся на заре

Советской власти, о трудных шагах молодой рес-

публики Советов, о молодежи города и деревни,

о ее бескорыстной, самоотверженной помощи ор-

ганам ВЧК делится своими воспоминаниями ве-

ветеран партии и комсомола В. А. ЕГОРОВ.

В бурные дни Веяикого Октя-
бря мне было 14 лет; Жили мы в

Петрограде у Невской заставы.

Мои отец, старший брат и я ра-

на Петрограда работником РКП
Васиным. Они расспросили меня о

жизни, чем я занимаюсь, напомни-

ли, что я питерский рабочий и

кботали на Семяниковском заводе должен активно помогать органам

"(ныне завод имени Ленина). С
ранних лет мы, дети рабочих, зна-

ли нужды- и заботы рабочих в пе-

риод царского режима. Я не раз

видел, как на улицах казаки и

конные городовые избивали на-

гайками рабочих в дни забасто-

Советской власти в наведении со-

циалистического порядка на селе,

что надо помочь работникам ВЧК
изловить банду СтрелицкоРо. Тог-
да мне предложили работать сек-

ретарем Бродковского сельсовета

и одновременно участвовать в во-

вок. Вспоминаю, с какой радостью лостном земельном суде в качест-

и энергией рабочий класс, громил

остатки прошлого режима, как ус-

танавливал на заводе советские

порядки. К молодежи стала хо-

рошо относиться заводская адми-

нистрация. Партийная и профсо-
юзная организации проводили

большую воспитательную работу.
На одном из собра'ний нас, под-

ростков, приняли в члены профсо-
юза металлистов. В начале 1918
года при заводе открыли вечер-

нюю школу. Однажды в клубе ме-

таллистов состоялось собрание мо :
лодежи, выступили представители

из Смольнбго, рассказали о целях ботажем.

ве секретаря, который два раза в

месяц заседал при волнсполкоме.

И вот с этого времени я закру-

жился в активной работе: днем в

сельсовете, а вечером на деревен-

ских посиделках читал молодежи

свежие газеты, книги, проводил бе-
седы о ленинских декретах, о по-

ложении в нашей стране. Одно-
временно я искал места, где скры-

вались пособники банды Стрелиц-
кого, держал связь с пастухами

нашего сельсовета, через них кое-

что узнавал и сообщал органам

борьбы с контрреволюцией и са-

и задачах Союза Социалистиче-
ской Молодежи, призывали нас

вступать в него. И почти все уча-

стники собрания проголосовали за

вступление в Союз, вступил и я.

Но оформление нас не состоялось,

Чак как наши районные руководи-

тели Союза отправились на фронт;
под Пулковым шли ожесточенные

бои с белогвардейцами.

Гражданская война; хозяйст-
венная разруха тяжело отразились

на жизни в Петрограде, , прекра-

тился подвоз продуктов питания

для населения, начался голод, бо-
лезни. Не хватало сырья и угля

дйя предприятий города. В нача-

ле 1919 года закрыли наш завод.

Мои родители решили уехать на

родину отца в Псковщину, стар-

ший брат находился в рядах

Красной Армии,' воевал с бело-
гвардейцами.

В нашей Городовицкой волости

в' то время шла классовая борьба,
беднота добивалась передела зем-

ли, а богатеи, кулаки всячески

препятствовали этому. Кое-где в

волостных организациях" затаи-

лись пробравшиеся туда эсеров-

ские агенты. Они т'ормозили вы-

полнение ленинских декретов. К
тому М<е'в то время в наших кра-

ях действовала банда Михея Стре-
лицкого, которая убивала совет-

ских активистов. Она, как позже

выяснилось, выполняла секретные

указания Б, Савинкова.

Ко мне приходили бедняки за

советому -написать заявление в

Псковский губисполком. Я всяче-

ски им помогал,- начал и сам пи-

сать письма в Москву, в газету
«Беднота» о засилии кулаков на

селе.. Однажды меня вызвал сек-

Однажды среди ночи в наш дом

стали ломиться в дверь неизвест-

ные вооруженные люди. Мы с от-

цом с топорами в руках стояли у

окна, готовые, отбиваться от бан-
дитов, ■ но им кто-то помешал, и

они скрылись на лошадях в лес.

Днем я узнал в сельсовете, что не-

далеко от нашей деревни был
зверски убит член сельсовета Ми-
хайлов, кандидат в члены РКП (б).
Однажды ночью мне пришлось

быть проводником у сотрудни-

ков ГПУ по ликвидации агента

контрреволюционной организации,

который укрывался у одного ху-

торянина, Он и сам, как позднее

выяснилось, в 1919 году участво-

вал в банде «зеленых»,

В 1925 году я был принят в

комсомол. Их было мало в на-

шей волости, поэтому мне при-

ходилось на собрание комсомоль-

ской организации ежемесячно

ходить за 18 километров в дерев-

ню Юримово, где размещался во-

лостной комитет. Секретарь вол-

кома комсомола Григорьев пред-

ложил мне создать комсомольскую

ячейку при нашем Бродковском
сельсовете, С большим трудом я

сагитировал своих друзей-одно-
сельчан подать заявления о всту-

плении в комсомол, так как в на-

шем краю было сильное влияние

староверов. Но ячейку мы все

же создали, меня избрали сек-

ретарем. С помощью учитель-

ницы Вишняковой, ветерина-

ра Ефимова и других мы широ-

ко развернули при сельсовете

культурно-просветительную рабо-
ту среди молодежи, организовали

работу ликбеза, ставили летом

спектакли, на которые стали хо-   

^ дить даже пожилые крестьяне,

ретарь -вол кома жомсомолаГри-. особенно прослужившие: .в Крас-
горьев. и .познакомил .с нрибывшим ной Армии.

В конце 1925 года меня избра-
ли делегатом на уездную конфе-
ренцию комсомола в Порхове, а

там я был избрал делегатом на

Псковский . губернский съезд ком-

сомола, где мы с большим внима-

нием слушали выступления наших

губернских руководителей. При-
быв домой, я ознакомил членов

нашей ячейки с задачами, постав-

ленными перед комсомольцами. Мы
стали еще активней вести работу
среди молодежи дашего сельсове-

та, постепенно отрывая юношей и

девушек от старых обрядов и

привычек, делали их досуг более
культурным, улучшали связи с де-

ревенской беднотой.

Однако еще не были обезвре-
жены остатки антисоветских банд,
которые тайно из-за угла убивали
советских активистов. Произошло
районирование, были ликвидиро-

ваны волости и уезды. Наш Брод-
ковский сельсовет вошел в Дедо-
вичский район Псковского округа,

а позднее Ленинградской области,
В сельсовет стали часто приез-

жать чекисты. Они наладили связь

с активистами Совета и нашей
ячейки. Благодаря этому работ-
ники ГПУ узнали о месторасполо-

жении бандитов, подослали к ним

одного хуторянина, который умело

организовал попойку, а сам через

надежного пастуха сообщил че-

(Окончание на 4-й стр.)

ДАВНО мииовала горячая для сельчан летняя пора. Позади
долгие дни тревог за судьбу выращенного урожая. На заго-

товительные пункты сдано необходимое количество зерна, кар-

тофеля. Заложен семенной фонд. Кажется, вот теперь-то можно,

наконец, немножечко и передохнуть. Но земледельцу не до спо- .

койной жизни. У него теперь новая забота; как лучше сохранить

засыпанные в хранилища семена? Ведь именно они — основа бу-
дущего урожая. О том, как это лучше сделать, рассказывает стар-

ший агроном управления сельского хозяйства по защите растений
В. И. ВЕСЕЛОВА.

В совхозах на-

шего района на

семена под уро-

жай 1#78 года

заложено 4.120
тонн картофель-
ных клубней. В
хранилищах с

активной венти-

ляцией засыпано

3,170 тонн, в приспособленных
— 350 тонн и 600 тонн хранят-

ся в буртах прямо на полях.

Чтобы сберечь весь этот семен-

ной фонд, надо приложить не-

мало усилий и прежде всего

строго соблюдать режим хране-

ния картофеля. В противном

случае не избежать потерь

его, а отсюда — лишние затра-

ты на приобретение семян в

других хозяйствах. Да и не

всегда весной их можно найти.
Только при соблюдении необ-

ходимой температуры, влажно-

стей воздуха в хранилище, а

также состава воздуха в меж-
клубневых пространствах насы-

пи картофеля — можно обеспе-
чить хорошее храненне семян.

Даже здоровые клубни карто-

феля могут погибнуть или зна-

чительно попортиться, если тем-

пература в хранилище будет
или слишком высокая, или ниже

требуемой.
А какой же она должна

быть? Для разных сортов раз-

ная. Так, для поздних сортов

лучшей будет от 2 до 5 граду-

сов тепла, для ранних — от 2
до 3 градусов. Причем в хра-

нилище должно быть 2 граду-

са, а в слое картофеля — 3—5
градусов тепла.

Кроме температуры большое
влияние на хранение семян
оказывает влажность воздуха.
Соблюдение оптимального ре-

жима относительной влажности

позволяет сохранить картофель
без переборки. Относительной
влажностью в данном случае
считается влажность воздуха в

хранилище 85 —95 процентов.

При более высокой ее конси-

стенции на поверхности потол-

ка и стен выделяется сырость,

что, Ь свою очередь, способст-
вует сильному развитию гнили.

А если к тому же в это время
еще н температура воздуха в

помещении выше 5 градусов,

то картофельные семена начнут
расти. При влажности ни-

же требуемой клубни также

теряют свои качества — вянут,

что отрицательно сказывается

на урожайности. Измеряется
относительная влажность пси-

хометрамн. Их необходимо
иметь в каждом картофелехра-

ЗАЛОГ ВЫСОКОГО
УРОЖАЯ
СОВЕТЫ СПЕЦИАЛИСТ А

нилище.

Существенным фактором,
влияющим на сохранность се-

мян картофеля, является также

состав воздуха в межклеточных

пространствах насыпи клубней.
Например, недостаток кислоро-
да и одновременный избыток
углекислого газа могут стать

причиной гибели картофеля.
Поэтому лучше хранить его в

тех хранилищах, где беспере-
бойно работает активная вен-

тиляция, а картофель засыпан

ровным слоем и без излишков

земли.

В конце ноября в хозяйст-
вах СПО «Родина» был про-

веден анализ всего картофеля,
заложенного на семена. В ходе

его выявлено, что картофеля
I и И классов засыпано соот-

ветственно 130 и 29 тонн, а ос-

тальные 3.961 тонна некон-
диционные клубни. При таком.

положении .^ем более очень

важно строго следить за его

правильным хранением. Заведу-
ющим картофелехранилищами
надо со всей ответственностью

подойти к порученному делу.

Так, как это делают заведую-

щие хранилищами в совхозе

«Родина» М. И. Бодрякова и

в совхозе «Осьминский» В. М.
Басова. Эти женщины очень

добросовестно относятся к сво-

им обязанностям, беспрекослов-
но выполняют все распоряже-

ния специалистов. Да и у них
самих за плечами большой
опыт. А поэтому в картофеле-
хранилищах, которыми они за-

ведуют, всегда образцовый по-

рядок, регулярно ведется жур-

нал записи температур и влаж-

ностей. К сожалению, в других

хозяйствах не так бережно от :
носятся к хранению семян кар-,

тофеля. Специалистам этих сов-

хозов, ответственным за пол-

ную сохранность семенного

фонда, надо приложить все

знания, опыт и главное —ста-

рание, чтобы в будущую посев-

ную обеспечить все картофеле-
водческие звенья необходимым
количеством семян высокого

качества.

В. ВЕСЕЛОВА,
старший агроном по за-

щите растений.

ПОРЯДОК В ГОРОДЕ— ЗАБОТА ОБЩАЯ ) .

ТУНЕЯДСТВУ— БОЙ!
Состояние борьбы с лицами,

уклоняющимися от обществен-

но полезного труда, — вопрос

серьезный. Конечно, большинст-

во советских людей работает

честно, но все же встречаются

отдельные личности, которые не

хотят трудиться на благо обще-

ства. Причем, как правило,

многие тунеядцы скатываются

на путь преступлений. Статья

60 Конституции СССР прямо

гласит: «Обязанность и дело че-

сти каждого способного к тру-

ду гражданина СССР — добро-
совестный труд в избранной
им области общественно полез-

ной деятельности, "сбблюДёйие
трудовой дисциплины. Уклоне-
ние от общественно полезного

труда несовместимо с принци-

пами социалистического обще-
ства».

Работники отдела внутренних

дел совместно с силами обще-
ственности занимаются выявле-
нием тунеядцев, их трудоуст-

ройством. Среди населения про-

водится правовая пропаганда

ответственности за тунеядст-

во, прочитано 240 лекций и бе-
сед. В результате профилакти-
ческой работы 143 человека

трудоустроились, а 16 после

официального предупреждения

привлечены к ответственности

за уклонение от общественно
полезной деятельности.

Важное предупредительное

средство в борьбе с -тунеядст-

вом — своевременное трудоуст-

ройство лиц, освобожденных
из мест лишения свободы. В те-

чение 1977 года 50 чело-

век получили направления

на работу в соответствии с

профессией и учетом потребно-
стей в кадрах на предприятиях

и организациях. Но до настоя-

щего времени в трудоустройстве
подобной категории граждан

есть трудности. В приеме на

работу им отказали в совхозах

«Сланцевский», «Родина», стро-

ительном тресте № 63, РСУ-21,
комбинате общественного пита-

ния. На большинстве предприя-

тий не ведется никакой воспи-

тательной работы с лицами,

освободившимися из мест ли-

шения свободы, за ними не за-

крепляются шефы, а отсюда и

высокая текучесть кадров.

Очень слаб и контакт пред-

приятий города и района с от-

делом внутренних дел. На 111
сообщений из милиции о лицах,

вернувшихся нз мест лишения

свободы и устроенных на рабо-
ту, получейо только 17 ответов.

Не ответили с шахты имени

С. М. Кирова, из совхозов

«Сланцевский», «Старополь-
ский», «Осьминский» и т. д.

Учитывая серьезность данное

го вопроса, исполком городско-

го Совета народных депутатов

на своем заседании принял ре-

шение «О состоянии борьбы с

лицами, уклоняющимися от об-

щественно полезного труда, и

их трудоустройстве», в котором

обязал руководителей всех

предприятий наладить учет лип,

ранее судимых и уклоняющихся
от. общественно полезного тру-

да, при их увольнении в пяти-

дневный срок сообщать об этом

в отдел внутренних дел.
М. ДМИТРИЕВ,



НАС ВОДИЛА МОЛОДОСТЬ...
(Окончание.
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кистам об этом. В одну ночь, пья-

ные бандиты были схвачены. Их
доставили в Ленинград, где они

получили заслуженную кару.

В 1931 году в нашем Бродков-
ском сельсовете была завершена
коллективизация, и Дедовичский
райисполком направил меня в со-

седний Малышевский сельсовет в

качестве инструктора райколхоз-
союза, С помощью партийной ор-

ганизации и актива сельсовета в

1932 году там былй' завершена

работа по коллективизации, а ме-

ня назначили зав. Малышевской
избой-читальней, которая впослед-

ствии при участии актива сельсо-

вета, коммунистов и комсомоль-

цев за хорошую культурно-про-

светительную работу среди насе-
ления заняла первое место в Ле-
нинградской области. Я был удо-

стоен чести быть участником пер-

вой Всесоюзной конференции по-

литпросветработников — отлични-

ков в Москве в 1933 году, где мы

встречались с Н. К. Крупской,
наркомом просвещения Бубновым,
руководящими работниками Нар-
компроса и другими деятелями

нашей партии и правительства.

Позднее, будучи членом партии, я

на советской, хозяйственной и пар-

тийной работе постоянно вспоми-

нал их наставления и стремился

оправдать доверие нашей ленин-

ской партии быть всегда верным

советскому народу и Родине.

В. ЕГОРОВ,
член КПСС с 1940 года.

Т елевидение

Но р р е с-

понденты

ТАСС и АПН

сообщают...

Во-вторых, работают в научных

отраслях, связанных с военными

исследованиями. В сентябре Китай
посетили американские - физики

УЧЕНЫЕ „ПЧЕЛЫ" И
ПЕКИНСКИЙ „УЛЕЙ"
МЕЖ ДУ Н АРОДНЫЕ ЗАМЕТИМ

В последнее время в Пекин за- ва делятся с Пекином. Пекин уже
частили зарубежные ученые, об- давно рассматривает их как

ратившие на себя внимание по «пчел», которые собирают с зару-

двум причинам. Во-первых, все бежных цветов нектар и несут его

они — китайского происхождения, в пекинский «улей».
Что же заставляет этих «пчел»

нести нектар информации в пекин-

ский «улей»? Оказывается — на-

ционализм. Усиленно культивируе-

мое Пекином чув-

ство великохань-

ского шовинизма,

«превосходс т в а »

китайцев над дру-

гими народами, те-

зис о том, что каж-

дый китаец, где

бы он ни жил, дол-

жен содействовать
процветанию и мо-

гуществу Китая.
Бывший министр

иностранных дел КИРЦяо Гуань-
хуа говорил по этому поводу: «Пат-
риотизм — это не значит, что, при-

няв другое подданство, можно

уже не любить Китай. Взять, к

примеру Ян Чжэнь-нина, который
принял подданство США, но по-

прежнему любит Китай». Харак-
терно, что для примера Цяо вы-

брал именно Ян Чжэнь-нина —уже

упоминавшегося ученого-физика.
«Патриотизм», а точнее, национа-

листические чувства иностранных

ученых китайского происхождения

уже были однажды использованы

Пекином. В начале 50-х годов, вос-

пользовавшись маккартистскими

преследованиями некоторых уче-

ных-китайцев в США, Пекин за-

получил около ста специалистов в

отраслях науки, которые связаны

с созданием ядерного оружия.

Среди них — «отец китайской
атомной бомбы» Цянь Сань-цян,
ракетчик Чжао Чжун-яо, физик
Сяо Чэнь и другие специалисты,

продолжающие разрабатывать ра-

кетно-ядерную программу Китая.
Почему, однако, особенно на-

стойчиво ученые китайского про-

исхождения приглашаются из-за

рубежа именно в последние меся--

цы? Известно, что состоявшийся в

августе XI съезд КПК поставил

задачу превратить Китай в могу-

щественную военную, экономиче-

скую и научную державу. Вместе
с тем в Пекине понимают, что ки-

тайская наука переживала застой
годы маоистских авантюр —

У Цянь-сюн и Юань Цзя-лю, а

также известный физик-атомщик
Ян Чжэнь-нин. В октябре в Пе-
кин пожаловал специалист по фи-
зике высоких энергий из США
профессор Дэн Си Ли, а в ноябре
—- американский специалист в об-
ласти прикладной Математики

профессор Хао Ван. Все они были
приняты высшими деятелями Ки-
тая, включая Дэн Сяо-пина.

В свободное от протокольных

мероприятий время они встреча-

лись со своими китайскими колле-

гами, знакомили их с научными

достижениями США и других за-

падных стран, делились результа-

тами своих исследований. Профес-
сор Ян Чжэнь-нин, например, вы-

ступил на конференции китайских
ученых-ядерщиков в" городе Хуан-
шань с докладом об изучении эле-

ментарных частиц. Американское
агентство Ассошиэйтед Пресс со-

общило, что зарубежные ученые

китайского происхождения воз-

главляют работу важнейших ла-

бораторий и институтов Китая.
Переманивание ученых и дру-

гих специалистов из одних стран

в другие — явление не новое, из-

вестное под названием «утечки

мозгов». Китайским руководите-

лям, судя по всему, пришлась по

душе эта практика, широко ис-

пользуемая США и другими раз-

витыми" капиталистическими стра-

нами. Они, однако,- несколько мо-

дифицировали ее. " Пекин хочет

эксплуатировать «мозги» вообще
бесплатно. Поэтому видные уче-

ные из числа так называемых

«заморских китайцев» приглаша-

ются в КНР только тогда, корда у

них накапливается ценная инфор-
мация. Передав ее, ученые возвра-

щаются в страны проживания и за

их счет продолжают исследования,

результатами которых затем сно-

в

«большого скачка» и «культурной

революции». Поэтому в области
модернизации вооруженных сил

сейчас ставка делается на импорт

иностранной военной техники, а в

области. науки — на «приток моз-

гов».

ю. димов.
(АПН)
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ПИСЬМА ЕКАТЕРИНЫ М
После смерти отца американец

Алекс Келлер из Нового Орлеана

обнаружил среди бумаг Келлера-

старшего, выходца -из России, три

письма, написанные Екатериной П.
Письма были отправлены в биб-
лиотеку конгресса, где их и пере-

вели. Одно из писем, например,

датированное 1794 годом, адресо-

вано русскому посланнику в Поль-
ше. Оно представляет интерес для

сиециалистов, занимающихся исто-

рией отношений между Россией и

Польшей.
(АПН)

ГИБРАЛТАР
— «ЯБЛОКО
РАЗДОРА»

Уже сотни лет Гибралтар ос-

тается «яблоком раздора» ме-

жду. Лондоном и Мадридом.
Сейчас внимание опять привле-

чено к этому, можно сказать,

последнему островку колониа-

лизма в Европе. Причина тако-

го внимания — официальная
просьба Мадрида о вступлении

в Европейское экономическое

сообщество. Теперь, когда Ис-
пания должна добиться согла-

сия ЕЭС на ее вступление в

«Общий рынок», Лондон как

влиятельный член этой органи

зации пытается оказать давле-

ние на Испанию, чтобы упро-

чить позиции своей европей
ской колонии. В частности, ми

нистр иностранных дел Вели
кобритании Д. Оуэн во время

недавнего визита в Мадрид вы

сказал «надежду», что пробле-
ма автономии Гибралтара бу-
дет решена до того, как Испа-
ния станет членом ЕЭС, то есть

поставил вступление ее в «Об-
щий рынок» в зависимость от

сговорчивости Мадрида в гиб-
ралтарском вопросе.

Основную роль в жизни Гиб
ралтара играют военно-морская

и военно-воздушная базы, где

более 2.000 англичан обслужи-
вают заходящий в гавань бри
танский флот и военные кораб
ли других стран НАТО. Всего в

колонии проживает 27.000 че

ловек, главным образом ис-
панцев, пользующихся в каче-

стве официальных языков ис-

панским и английским.

В 1969 году Испания, воз-

мутившись игнорированием

Англией резолюции Совета Бе-

зопасности ООН 1968 года о

«деколонизации» Гибралтара

прервала наземную и телефон-

ную связь. Колонизаторы

спешном порядке пересмотрели

конституцию Гибралтара и

«состряпали» палату собраний

чтобы продемонстрировать ми-

ру и тогдашнему диктатору Ис

пании Франко «демократич

ность» порядков на этой терри

тории Пиренейского полуостро

Ва. Однако фактически вся

полнота исполнительной и за

конодательной власти по-преж

нему остались в руках британ
ского губернатора.

В октябре этого года пред

седатель правительства Испа
нни А. Суарес на пресс-конфе
ренции в Лондоне заявил, что

гибралтарскую проблему необ
ходимо урегулировать по трем

основным пунктам: решить во

просы о населении территории

и английской военной базы, то

есть, по сути дела, достичь со

глашения о деколонизации. Но
Англия отвергла все известные

формы деколонизации для Гиб
ралтара.

Уступать не желает ни та

ни другая сторона. Предстоят
новые встречи и переговоры.

А. ГУЛЯЕВ.

(ТАСС)

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СРЕДА, 14 ДЕКАБРЯ
9.30 — Концерт детских само-

деятельных коллективов. Цв. тел.

9.55 — «Это было в Коканде». Ху-
дожественный фильм. 1-я серия.

Цв. тел. 11.00 — «Клуб кинопуте-

шествий». Цв. тел, 14,00 — «Твой
труд —=• , тВоя высота». Программа
документальных фильмов. Цв.
тел. 14.50 — «Родная природа».

Цв. тел. 15.10 — «А. Фадеев. Пи-
сатель. Гражданин. Коммунист».
16.00 — «Основы Советского госу-

дарства и права». Цв. тел. 16.30—

А. Лядов — Восемь русских на-

родных песен для оркестра. Цв.
тел. 16.45 — «Наука сегодня». Цв.
тел. 17.15 — «Отзовитесь, горни-

сты!». Цв. тел. 18.15 — «Подвиг».
18.50 — Тираж «Спортлото». Цв.
тел. 19.00 — Премьера музыкаль-

ного телефильма из цикла «Искус-
ство Святослава Рихтера». Фильм
4-й. Цв. тел. 19.55 — Премьера
художественного фильма «Это бы-
ло в Коканде». 2-я серия. Цв. тел.

21.00 — «Время». 21.30 — «Наш
адрес — Советский Союз». Цв.
тел.

ЧЕТВЕРГ, 15 ДЕКАБРЯ
9.30 — «Отзовитесь, горнисты!».

Цв. тел. 10.15 — «Это было в Ко-
канде». Художественный фильм.
2-я серия. Цв. тел. 11.20 — «При-
знание в любви». Документальный
фильм. Цв. тел. 14.00 — Програм-
ма научно-популярных фильмов.

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ!

В связи с ревизией сберега-
тельной кассы № 6889/01, на-

ходящейся при отделении свя-

ди в д. № 1 по улице Завод-
ская, просим всех вкладчиков

данной сберкассы срочно прий-
ти со сберегательными книж-

ками.

Центрсберкасса.
2—1

СЛАНЦЕВСКОМУ
РО «СЕЛЬХОЗТЕХНИКА»

ТРЕБУЮТСЯ

ЛАБОРАНТЫ котельной,
МАШИНИСТЫ котельной,
СЛЕСАРИ котельной,
СЛЕСАРИ-САНТЕХНИКИ,
АВТОСЛЕСАРИ,
ГАЗОЭЛЕКТРО-
СВАРЩИКИ,
ТРАКТОРИСТЫ,
ШОФЕРЫ.

2—1

Цв. тел. 15.00 — «Шахматная
школа». Цв. тел. 15.30 — Вс. Виш-
невский. «Оптимистическая траге-

дия». Цв. тел. 16Л5 — «Объек-
тив». Цв. тел. 16.45 — «Русская
речь». Цв. тел. 17.15 — «Концерт-
ный зал телестудии «Орленок».
Цв. тел. 18.15 — «В каждом ри-

сунке — солнце». Цв. тел. 18.30—

«Комсомольская юность». Цв. тел.

18.40 — '«Ленинский университет

миллионов». Цв тел. 19.10 —

Концерт ансамблей русских на-

родных инструментов. Цв. тел.

19.40 — «Говорят депутаты Вер-
ховного Совета СССР». Цв. тел.

19.55 — Премьера художественно-

го фильма «Это было в Коканде».
3-я серия. Цв. тел. 21.00 — «Вре-
мя». 21.30 — Премьера фильма-
концерта «Сердцу милый край».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 15 ДЕКАБРЯ
19.00 — «Ленинград». Информа-

ционная программа. Цв. тел. 19,40
— М. Рощнн. «Муж и жена сни-

мут комнату». Спектакль Ленин-
градского театра драмы и комедии.

1-е действие. Цв. тел. 21.00 —

«Песни Арне Ойта». Телефильм-
концерт. 21.30 — М. Рощин. «Муж
и жена снимут комнату». 2-е дей-
ствие. Цв. тел. 22.10 — «Остано-
вись, мгновенье!». Фильм-концерт.
Цв. тел. По окончании — Ново-
сти. Цв. тел.

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 14 де-

кабря — «Девушка из банка». На-
чало в 17, 19, 21 час. Для детей.
Сборник мультфильмов. Начало в

16 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
14 декабря — цветной кинофильм
(Франция). «Жил-был полицей-
ский». Начало в 17, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 14 де-

кабря — новый цветной кино-

фильм «Подранки». Начало в 10, -

12, 14.20, 16.15, 18.15, 20.10, 22.
часа. 15 декабря — новый цветной
художественный фильм «Только
вдвоем». Начало в 11.30, 14, 16,
18, 19.50, 21 час. 40 мин.

КЛУБ «ШАХТЕР». 14 декабря
— «Она и дьяволы». (Две серии).
Начало в 17, 20 часов.

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ!

Отдел торговли Сланцевского
горисполкома до 30 декабря
1977 года производит перереги-

страцию лиц, стоящих в очере-

ди на покупку автомашины. Не-
явившиеся для перерегистрации

исключаются из очереди.

Горторг.
2—2 •

ХЛЕБОКОМБИНАТУ

ТРЕБУЮТСЯ

ГЛАВНЫЙ МЕХАНИК,
ДЕЖУРНЫЕ СЛЕСАРИ,
КОЧЕГАР.

2—2

СЛАНЦЕВСКОМУ ХРСУ

срочно требуются

ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИК,
ЭЛЕКТРИК.

Справки по телефонам
2-23-48, 2-25-34.

3—2

ЗАВОДУ «СЛАНЦЫ»

срочно требуются
СТАРШИЙ КАССИР,
ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ,
ТРАНСПОРТЕРЩИЦЫ,
СЛЕСАРИ,
ОПЕРАТОРЫ (мужчины).

5—3

ЗАГОТКОНТОРА
СЛАНЦЕВСКОГО РАИПО

ПРИГЛАШАЕТ

ЗАГОТОВИТЕЛЕЙ,
ЗАВ. СКЛАДОМ кожсырья

и пушнины.

Телефон для справок 2-18-44.

3—3

ПАССАЖИРСКОМУ

АВТОПРЕДПРИЯТИЮ

ТРЕБУЮТСЯ

ЮРИСТ,
МАГТРР

МАЛЯР-ХУДОЖНИК,
ВОДИТЕЛИ АВТОБУСОВ.

АВТОПРЕДПРИЯТИЕ

объявляет прием

на курсы подготовки

ВОДИТЕЛЕЙ автобусов.

Срок обучения — 5 месяцев

(в Ленинграде). За время обу-
чения выплачивается стипен-

дия в размере 70 рублей в ме-

сяц. Принимаются лица в воз-

расте 21 года со средним обра-
зованием.

3—3

СЛАНЦЕВСКОМУ
МЕХЛЕСХОЗУ

ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу
ШОФЕРЫ для перевозки лю-

дей,
ТРАКТОРИСТ на трелевоч-

ный трактор,

ВАЛЬЩИКИ,
ТОКАРЬ по металлу,

АВТОСЛЕСАРЬ.
Оплата сдельно-премиальная.

3—3

Газета выходит
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